

Localización y ciudades próximas

Ruesga (Palencia) es un pequeño núcleo rural al sur del **Parque Natural Fuentes Carrionas y Fuente Cobre - Montaña Palentina**, uno de los espacios naturales de más belleza del norte de la península ibérica.

A 3 km de Cervera de Pisuerga y a poco menos de 30 km de Aguilar de Campoo, por donde discurre la autovía A-67, lo que garantiza una perfecta y rápida comunicación con los aeropuertos de Santander, Bilbao y Oviedo o con ciudades del norte peninsular como San Sebastián, Gijón o Valladolid, entre otras.



Ciudades de influencia.



Localización NATURCYL.



Distribución zona expositiva:

1. CARPA EXPOSITORES
2. CARPA EXPOSITORES
3. CARPA DE ÓPTICA Y MATERIAL DE OBSERVACIÓN
4. CARPA DE CONFERENCIAS Y EVENTOS



La Montaña Palentina

La **Montaña Palentina** aglutina a varias comarcas del norte de la provincia de Palencia, con una riqueza natural, paisajística y cultural inigualable.

Altos picos como el Curavacas y el Espigüete, valles profundos, bosques caducifolios, ríos de agua pura, son algunos de los atractivos naturales que ofrece esta comarca al visitante, además de contar con alguna de las rutas más interesantes del románico.

Una comarca para disfrutarla en una comunión perfecta con el medio ambiente.



www.naturcyl.es ·  @naturcyl

Colaboran:



JUNTA VECINAL DE RUESGA



1ª Edición



FERIA DE ECOTURISMO DE CASTILLA Y LEÓN 2018

28, 29 y 30 de Septiembre de 2018 · Ruesga, Palencia



NATURCYL será una feria dirigida a todas las personas interesadas en el disfrute de la naturaleza en un amplio espectro de posibilidades al aire libre como son la observación de fauna, fotografía, senderismo, montaña, astronomía, ornitología, botánica, turismo rural...

Este evento pretende ser un escaparate de la oferta provincial y regional del sector. Los interesados amantes del ecoturismo, y el ocio en comunión con el medio ambiente podrán disfrutar de atractivas propuestas y novedades dirigidas al usuario profesional y a todos los aficionados en general. Se desarrollará al aire libre en un enclave privilegiado de la Cornisa Cantábrica, en donde se organizarán todo tipo de actividades.

NATURCYL abarcará no sólo todo el espectro de la industria del ecoturismo, si no que al mismo tiempo podrá servir también para apoyar proyectos de conservación.

Éste será el evento del año para los amantes de la naturaleza, el turismo rural y la conservación de Castilla y León y de todo el norte peninsular.



Objetivo

El **ECOTURISMO** es la actividad turística que se desarrolla sin alterar el equilibrio del medio ambiente y evitando los daños a la naturaleza. Se trata de una tendencia que busca compatibilizar la industria turística con la ecología y va más allá del disfrute del viajero, intentando promover el bienestar de las comunidades locales en un desarrollo sostenible.

En este contexto **NATURCYL** tiene como objetivo promocionar toda la industria ecoturística de España en general y de Castilla y León en particular. También pretende impulsar el intercambio comercial de este sector que está en claro crecimiento.

Participantes y destinatarios

Una amplia presencia de empresas especializadas, instituciones públicas, asociaciones, profesionales, productores locales y regionales etc... dirigido a un público destinatario interesado en viajar en armonía con el medio ambiente y alejado del bullicio y contaminación de las grandes ciudades.

Actividades paralelas

Un completo programa de actividades se desarrollará los días del evento con el objetivo de acercar al público interesado diferentes aspectos del ecoturismo. Conferencias, talleres temáticos, rutas por el entorno, demostraciones y presentaciones de productos, mercado de contratación entre profesionales, fan trip con operadores de turismo, etc.

